

Nazis töten.

Jede Wahrheit braucht **DiePARTEI**, die sie ausspricht.

Die **PARTEI**



Liebe Wähler*innen, Sympathisant*innen, Querulant*innen und Steuerzahlende!

Offenbach ist eine Stadt und gehört ordentlich regiert. Es darf nicht sein, dass unsere Stadt von schlechten Menschen in einem hässlichen Rathaus regiert wird. Wählen Sie am 14. März Die **PARTEI, wir sind nur halb so schlecht und machen das Rathaus sicher nicht noch hässlicher!**

Gegen Fluglärm: Zur Verringerung des Fluglärms wollen wir den Frankfurter Flughafen schließen und unter Offenbach neu errichten. Wir nennen das Projekt **OFFENBACH 2030!**

Noch mehr Einwohner: Als Kompromissvorschlag zur Bebauung des Waldhofs schlagen wir Pfahlbauten im Main vor.

Offenbach sicherer machen: Statt unseriöser Polizisten setzen wir auf seriöse kolumbianische Drogenbarone. Zudem fordern wir einen Ausbau der innerstädtischen Überwachungsbegrünung.

Tradition wiederbeleben und weiterentwickeln: Wir werden das Ledermuseum zum Lack- und Ledermuseum erweitern.

Profil von Bad Offenbach stärken: Naherholung und Gesundheitssport fördern. Problempfützen zu Badeseen ausbauen und kleinere Schlaglöcher zur Minigolfanlage

Sonstiges: Irgendwas mit Seilbahn, Kultur fördern und gegen Nazis.

Wählen Sie uns, denn
Offenbach braucht **uns**.

🐦 DieParteiOF

📷/📺 DiePARTEIOffenbach